
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage gem. § 18 (1) GO für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Meckenheim i.d.F. vom 
24.03.2021  

 

Sehr geehrter Herr Pohl,  

die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung von nachfolgenden Fragen zum Thema „Sachstand Vermarktung 
Gewerbeflächen Unternehmerpark Kottenforst“ in der nächsten öffentlichen Sitzung des ABWT am 
26.09.2023:  

1. Wie groß ist die Gesamtfläche aller Grundstücke im o.g. Gewerbegebiet in m² ?  

2. Wie viele Grundstücke sind zum Stichtag 30.08.2023 vermarktet, Angabe in m² ?  

3. Wann sind die Kaufpreise dem Haushalt zugeflossen bzw. wann werden diese für bereits vermarktete 
Flächen zufließen?  

4. Wie viele Anfragen zum Erwerb gab es im Jahr 2023?  

5. Aus welchen Branchen kamen die Anfragen?  

6. Welche Anfragen wurden seitens der Stadt abgelehnt, hier die Anzahl der Ablehnungen inkl. Begründung.  

 

Begründung:  

Der Bürgermeister hat in einer Veranstaltung im Rahmen „Bürgermeister vor Ort“ in Altendorf-Ersdorf die 
Aussage getroffen, es seien 20 % der Gewerbeflächen im Unternehmerpark Kottenforst vermarktet.  

Mit freundlichen Grüßen  

gez.  

Gert-Jürgen Scholz  

1. stv. Fraktionsvorsitzender 
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